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El Partido Popular (PP) ha instado 
a Eugenia Gómez de Diego, delega-
da del Gobierno en Cantabria, a re-
clamar al Ejecutivo central liderado 
por Pedro Sánchez (PSOE-Sumar) 
que cumpla con los compromisos 
financieros y presupuestarios ad-
quiridos con los cántabros. La for-
mación critica lo que considera una 
justificación por parte de Gómez 
de Diego de la “inacción” y “falta 
de diligencia” del Gobierno cen-
tral en relación con la ausencia de 
Presupuestos Generales del Esta-
do (PGE) para 2025, cuya ausencia, 
según el PP, está afectando nega-
tivamente a la financiación de la 
comunidad autónoma.

El diputado nacional por Can-
tabria del PP, Félix de las Cuevas, 
ha respondido con contundencia 
a las declaraciones de Gómez de 
Diego, quien recientemente valo-
ró como positiva la prórroga de las 
cuentas públicas del Estado por se-
gundo año consecutivo. Según De 
las Cuevas, dicha postura minimi-
za las consecuencias de la falta de 
actualización presupuestaria, que, 
asegura, supone un perjuicio direc-
to para Cantabria.

De acuerdo con el diputado, la 
prórroga de los presupuestos de 
2024 implica que la región deja-
rá de percibir 9 millones de euros 
mensuales en entregas a cuen-
ta, lo que generará tensiones en 
la tesorería de las comunidades 

incluidas las gobernadas por el 
PSOE. El diputado también criti-
có que proyectos clave para la re-
gión, como el desarrollo del área 
logística de La Pasiega o el Museo 
de Prehistoria y Arqueología de 
Cantabria (MUPAC), han tenido 
que ser financiados íntegramente 
por los presupuestos regionales en 
los últimos años debido a la falta 
de transferencias específicas des-
de el Estado.

En su intervención, De las Cue-
vas señaló que la delegada del Go-
bierno debería centrarse en exigir 
soluciones y no en justificar la falta 
de acción del Ejecutivo central. Asi-
mismo, expresó preocupación por 
lo que considera la prioridad del 
PSOE en asuntos internos, como 
las pugnas en Andalucía, en lugar 
de centrarse en aprobar unos pre-
supuestos fundamentales para el 
país.

Por último, calificó la prórroga 
presupuestaria como un reflejo de 
la debilidad política del Gobierno 
de Sánchez, al que acusa de no te-
ner capacidad para formar una 
mayoría que permita resolver los 
problemas económicos y sociales 
de los ciudadanos, tales como vi-
vienda, educación o conciliación 
familiar.
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El secretario general del Partido So-
cialista de Cantabria, Pablo Zuloa-
ga, ha afirmado que aún no cuenta 
con confirmación oficial de la candi-
datura del diputado nacional Pedro 
Casares para liderar la formación 
autonómica, a pesar de que este úl-
timo ha adelantado su intención a 
través de los medios de comunica-
ción. En declaraciones a la prensa, 
Zuloaga subrayó la importancia de 
«respetar los tiempos» establecidos 
por el partido y recordó que el pro-
ceso de primarias no ha comenzado 
formalmente. “Respetar los tiempos 
significa respetar a la militancia y al 
Partido Socialista”, explicó. Esta po-
sición la expresó tras conocerse que 

Casares tiene previsto anunciar ofi-
cialmente su candidatura el próximo 
sábado, 11 de enero, según indicó en 
un mensaje publicado en sus redes 
sociales, donde adelantó que tomará 
una «decisión muy importante».

 Zuloaga, 
quien lidera el PSOE cántabro des-
de 2017, insistió en que no existe aún 
un marco oficial para presentar can-
didaturas y destacó que cualquier 
movimiento debe respetar las nor-
mas y los procedimientos del parti-
do. «Lo que sabemos es que Pedro 
Casares ha publicado un tweet en el 
que anuncia que quiere comunicar 
algo. Sin embargo, los tiempos del 
proceso aún no han comenzado, y 

eso es lo que debemos seguir res-
petando», enfatizó. Además, recor-
dó que los procedimientos internos 
son esenciales para garantizar una 
transición ordenada y evitar divisio-
nes en la organización. El secretario 
general también aprovechó 
la ocasión para resaltar 
los logros obtenidos 
durante su gestión 
al frente del parti-
do. Según Zuloa-
ga, el trabajo reali-
zado en estos siete 
años ha permitido 
al PSOE en Can-
tabria avanzar signi-
ficativamente y fortale-
cer su presencia en la región. 
«Estoy muy orgulloso de cómo 
hemos crecido como partido, 
de la unidad que hemos man-
tenido y de cómo hemos cons-
truido una alternativa sólida frente 
a los retrocesos de los gobiernos del 
PP», señaló. Asimismo, destacó que 
su principal objetivo sigue siendo 
consolidar al PSOE como la fuerza 

política capaz de liderar el cambio en 
la comunidad autónoma y en muni-
cipios clave como Santander en las 
elecciones de 2027. En cuanto a los 
próximos pasos, Zuloaga detalló que 
el proceso de primarias comenzará 

con la convocatoria de la Comi-
sión Ejecutiva Regional, cuya 

fecha aún no ha sido fija-
da. Una vez convocada, 
este organismo esta-
blecerá las bases para 
que el Comité Regio-
nal decida los plazos 
y normas que regirán 

las primarias, previstas 
para febrero. Pos-
teriormente, el 
Congreso Regio-
nal, donde se de-
finirá el liderazgo 
definitivo del par-
tido, se celebrará 

en marzo. A pesar de las tensiones 
internas, Zuloaga confirmó su in-
tención de presentarse al proceso, 
reafirmando su compromiso con los 
principios y la unidad del PSOE. La 

figura de Zuloaga no ha estado exen-
ta de desafíos. Antes del 41º Con-
greso Federal del PSOE, celebrado 
en octubre de 2021, sufrió un revés 
cuando un sector crítico del partido, 
liderado por Susana Herrán y respal-
dado por Casares, logró imponer su 
lista de delegados al evento. Sin em-
bargo, la situación se equilibró cuan-
do el secretario general del PSOE y 
presidente del Gobierno, Pedro Sán-
chez, mostró su apoyo a Zuloaga al 
incluir a Eugenia Gómez de Diego, 
delegada del Gobierno y de la con-
fianza de Zuloaga, en la Ejecutiva 
Federal. Este movimiento dejó fuera 
a Casares, quien había sido miem-
bro de la Ejecutiva durante los últi-
mos siete años.

Además, Zuloaga hizo hincapié en 
la necesidad de evitar enfrentamien-
tos internos que puedan debilitar la 
posición del partido en Cantabria. 
«No me cansaré de defender la uni-
dad, porque es lo que nos hace fuer-
tes frente a los gobiernos del PP y lo 
que nos permitirá ser la alternativa 
que esta región necesita», afirmó

autónomas. Esto se debe a que, 
en lugar de los 2.666 millones de 
euros comprometidos en el Consejo 
de Política Fiscal de julio de 2024, 
Cantabria recibirá 2.564 millones, 
la cifra correspondiente a los pre-
supuestos del ejercicio anterior, 

actualizada mediante el Real De-
creto-Ley 4/2024.

De las Cuevas ha subrayado que 
estas cantidades provienen de los 
impuestos ya recaudados por los 
cántabros en ejercicios anteriores, 
por lo que considera injusto que el 

Gobierno central retenga dichos 
fondos hasta que decida proceder 
a su actualización. Como ejemplo, 
ha recordado que en 2024 la actua-
lización se realizó en septiembre 
tras una presión conjunta de to-
das las comunidades autónomas, 
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